

スタッフダイアリー
2016年06月07日(火)
元気の素

アントラーズモバイル(HP)より

皆さん、こんばんは！

今日はチームオフで静かなクラブハウスとなりました。選手たちは明日から練習を再開し、土曜日のアウェイ浦和戦に備えます。

さて先週の金曜日にお伝えしたように、柴崎選手と垣田選手が小学校訪問で潮来市の牛堀小学校を訪れました。その時の出来事です。

全校児童250人とこじんまりとした小学校だったのですが、熱烈な歓迎を受けました。優勝を信じ、全校のみんなでアントラーズのチャントをしてくれて、柴崎選手も「今まで一番すごかった」と感動していました。

「子供たちもこれだけ応援してくれているし、僕らの優勝を信じてくれている。これはパワーになるよね。やっぱりこういう活動をして、子供たちのエールを受けると自分たちもやらなきゃいけないと自然に思える。だから大切なことだよね」

そう熱く語る柴崎選手。「ちょっと泣けるくらい、感動したよ」と最後まで牛堀小の子供たちの熱い気持ちを忘れられないようでした。

この週末のアウェイ浦和戦は、その優勝に向けて非常に大切な一戦。ホームタウンの子供たちの笑顔のためにも、絶対勝たなければいけません。

再び、アントラーズファミリーの力を結集して。皆さん、ともに戦ってください。よろしくお願いします！

魔界アントラーズ
柴崎選手がこんななマジトを!!